

Con motivo de la festividad del Todos los Santos el día 1 de noviembre

El Cementerio Municipal de San Sebastián de los Reyes mejora y acondiciona sus instalaciones



San Sebastián de los Reyes, 28 de octubre de 2014.- El Cementerio Municipal de San Sebastián de los Reyes luce nuevo aspecto tras las obras de adecuación llevadas a cabo en sus instalaciones a lo largo de los últimos meses. El cementerio queda así perfectamente acondicionado para recibir a los numerosos vecinos que, con motivo de la festividad de Todos los Santos el día 1 de noviembre, acuden a sus instalaciones para recordar a sus seres queridos.

Desde el pasado mes de julio en que la empresa adjudicataria Seranco S.A. inició las obras y hasta hace unas semanas, se han realizado una serie de trabajos de adecuación centrados en mejorar la accesibilidad de los vecinos que acuden a visitar a sus familiares y seres queridos. La actuación se ha orientado a conseguir una mayor accesibilidad a las fosas, regularizando y mejorando el antiguo firme con uno nuevo de hormigón, lo que permite además mejorar la evacuación de las aguas de lluvia.

Dicha actuación es fruto de una demanda vecinal, especialmente de las personas mayores, que han solicitado al Ayuntamiento, a través de la Delegación de Obras, que se adopten estas medidas ante las dificultades de paso originadas por los numerosos objetos que rodeaban las tumbas y por el estado irregular de las calles.

Asimismo, con el propósito de mejorar y dignificar el espacio que rodea al cementerio, además de elevar en un metro la altura del muro perimetral de su cerramiento, se han abierto alcorques para facilitar el correcto crecimiento de los árboles que adornan los espacios ajardinados.

Las obras, desarrolladas bajo la supervisión de la jefatura de Sección de Obras y Mantenimiento de Edificios, han contado con un presupuesto aproximado de 229.000 euros y un plazo de ejecución de dos meses. El contrato se ha ejecutado sin modificaciones o proyectos complementarios.

